



EXTENSION 2018

WORKBOOK
MOUNTAIN SPORTS

AUSTRIALPIN PRODUKTNEUHEITEN

AUSTRIALPIN PRODUCT NEWS

SICHERUNGSGERÄT & KARABINER

BELAY DEVICE & CARABINERS



GOLD FISH Autotube Set

GOLD FISH ist die noch robustere Variante des beliebten FISH Autotubers und macht dabei nicht nur seinem Namen in Sachen Farbe alle Ehre. Der Autotuber des GOLD FISH kommt in auffälligem Gold mit Standard Elokal Beschichtung. Der HMS RONDO Selfie 3-Wege-Autolock wurde mit so genanntem Hard Coat™ beschichtet. Dieses spezielle Elokal verfügt dank doppelter Stärke sowie höherer Grundhärte über eine sehr hohe Robustheit und damit eine sehr lange Lebensdauer - perfekt für den Dauereinsatz.

GOLD FISH verfügt als Einfachseil-Autotuber über einen zusätzlichen Ablasshebel und sorgt damit für besonderen Bedienkomfort. Mit unerreich leichten 68 Gramm ist er perfekt abgestimmt auf Seildurchmesser von 8 bis 11 mm. Er blockiert im Fall eines Sturzes selbstständig und ohne zusätzliche Handkraft. Der GOLD FISH wird nur in Kombination mit dem HMS RONDO 3-Wege-Autolock Karabiner mit "Selfie" Verdreh-Sicherung ausgeliefert, um die uneingeschränkte Blockierfunktion zu gewährleisten.

A second, even more robust version of the well established FISH Autotube adds more to the name GOLD FISH than just its color. Just like the FISH, the newly designed GOLD FISH comes as a set: The belay device is available in eye-catching gold with the standard anodized coating. The HMS RONDO Selfie 3-way-autolock is covered with Hard Coat™, a specialized anodized coating. Thanks to its double strength and higher base-hardness, this coating offers higher robustness and therefore a much longer lifetime - perfect for frequent use.

Weighing in at an unrivaled 68 g the GOLD FISH is an autotube belay device for single ropes which securely catches each fall. Pulling out on the unique dorsal lever to release the rope brings you smoothly back to solid ground. The hybrid belay device is sold only in combination with the HMS Rondo Selfie 3-way autolock carabiner to ensure optimum functionality.



ART.NO.	MATERIAL & FINISH	FEATURES
AB20Y-SET	● alu anodized, hard coated	PATENTED incl. HMS RONDO autolock Selfie
AB20Y-SET- DEMO	● alu anodized, hard coated	lasermarking DEMO-DEVICE, PATENTED, incl. HMS RONDO autolock Selfie

TECH. SPECS. | RONDO

23 kN	10 kN	7 kN	110/72 mm	autolock	
-------	-------	------	-----------	----------	--

TECH. SPECS. | FISH & SET

120/53 mm	8-11 mm	68 g	EN 15151-2	UIAA 129	
-----------	---------	------	------------	----------	--

set 158g

HMS RONDO Hard Coat™

RONDO 3-Wege-Autolock mit Verdreh Sicherung; umschließt die Anseilschlaufe und hält den Karabiner in Position. In der schwarz hartbeschichteten Version steht er für extra lange Lebensdauer. HMS RONDO 3-way-autolock with anti-twist protection; captures the belay loop and keeps the carabiner in place. Comes in black with robust Hard Coat™ finish for a much longer life.

ART.NO.	MATERIAL & FINISH	FEATURES
KR35H3S-Z	● alu hard coated	a much longer lifetime

--	--	--	--	--

--	--	--	--	--



HMS RONDO M screwlock with brass sleeve

RONDO Schraubkarabiner mit leichtläufiger Messingrolle: Durch die außergewöhnlich hohe Korrosionsbeständigkeit des Messings ist er speziell für den Einsatz beim Canyoning und anderen Aktivitäten im oder am Wasser geeignet. Die perfekt laufende Schraube überzeugt natürlich auch abseits von Flüssen und Seen. Brass features an exceptionally high resistance to corrosion. Therefore HMS RONDO screwlock with brass sleeve is the ideal carabiner for all activities in water or at waterfront, like canyoning. But virtually everyone will appreciate the smooth-running screw.

ART.NO.	MATERIAL & FINISH	FEATURES
KR11B-Y-M	● alu anodized	corrosion resistance
KR11B-G-M	● alu anodized	corrosion resistance
KR11A-M	● alu polished	corrosion resistance

--	--	--	--	--

--	--	--	--	--



AUSTRIALPIN PRODUKTNEUHEITEN

AUSTRIALPIN PRODUCT NEWS

EXPRESS SETS, CHALKBAGS & BOULDERBÜRSTE

QUICKDRAWS, CHALK BAGS & CLIMBING BRUSH



ROCKIT Mixed Set with Tanga

Das ROCKIT Mixed Set mit Schnapper und Drahtbügel sowie dem Expressschlingen-TANGA, der den seitlichen Karabiner in Position hält und die Schlinge vor Abrieb schützt. The ROCKIT mixed quickdraw set with snapgate and wiregate and the quickdraw-TANGA, a webbing protection that keeps the rope end-carabiner in place.

ART.NO.	MATERIAL & FINISH	FEATURES	LENGTH
QG11X-BAT	alu anodized, polished	with Tanga	11 cm
QG20X-BAT	alu anodized, polished	with Tanga	20 cm
QG11X-BAT.5	alu anodized, polished	set of 5, with Tanga	11 cm



ROCKIT Set with Tanga

Das klassische ROCKIT Express Set mit zwei vollen Schnappern sowie dem Expressschlingen-TANGA, der den seitlichen Karabiner in Position hält und die Schlinge vor Abrieb schützt. The classical ROCKIT quickdraw set with two snapgates and the quickdraw-TANGA, a webbing protection that keeps the rope end-carabiner in place.

ART.NO.	MATERIAL & FINISH	FEATURES	LENGTH
QG11K-BYT	alu anodized	with Tanga	11 cm
QG20K-BYT	alu anodized	with Tanga	20 cm
QG11K-BYT.5	alu anodized	set of 5, with Tanga	11 cm



MICRO INOX OUTDOOR Set

Hochwertiges Set als Fixschlinge für den Outdoor-Bereich. Mit Drahtbügel Karabiner und 7 mm Rapidglied aus Edelstahl. Premium set to be used as permanent sling. With wiregate carabiner and 7 mm maillon rapide, both made of stainless steel.

ART.NO.	MATERIAL & FINISH	FEATURES	LENGTH
QN11X-AA-I	stainless steel polished	for permanent use outdoors	11 cm



PAPNU Chalk Bags

Leicht wie Papier - stark wie Fels: Das neue Chalkbag PAPNU kommt in vier stilischen Design-Ausführungen aus reiß- und wasserfestem Spezialpapier außen und funktionellem Neopren innen. Dieses spezielle Papier, aus dem die Chalkbags gefertigt werden, punktet mit hoher Robustheit bei niedrigem Gewicht. PAPNU ist mit einem Kordelzug für den sicheren Verschluss von Loose Chalk, einer Schlaufe für die Boulderbürste und dem abnehmbaren, weitenregulierbaren Hüftgurt ausgestattet. Ist PAPNU einmal schmutzig, lässt es sich unkompliziert bei 40°C waschen.

Weitere Infos zu PAPNU gefällig? Bitte umblättern!



Light as paper - strong as a rock: The new PAPNU chalk bag comes in four stylish designs, each made with special tear-resistant and water-proof paper and a neoprene interior. This special paper used for our chalk bags is extremely robust while maintaining its light weight. The PAPNU has a drawstring to keep loose chalk safely inside, a loop to hold your brush, and a removable and adjustable waistbelt. In case it gets dirty, your PAPNU is machine washable at 40°.

For more information about PAPNU, please turn over!



ART.NO.	NAME & COLOR	MATERIAL	FEATURES
ZB03PW	○ PAPNU 11n1 BRIGHT	special paper, neoprene	tear-resistant, waterproof, washable, handmade
ZB03PG	● PAPNU 11n1 SHADE	special paper, neoprene	tear-resistant, waterproof, washable, handmade
ZB03PB	● PAPNU POLYGON	special paper, neoprene	tear-resistant, waterproof, washable, handmade
ZB03PS	● PAPNU FOGAL	special paper, neoprene	tear-resistant, waterproof, washable, handmade
ZB03P-BGSW.4	● PAPNU set of 4 chalk bags	special paper, neoprene	tear-resistant, waterproof, washable, handmade



MAR.WIN Rockbrush

Boulder- und Kletterbürste mit Holzgriff und natürlichen, perfekt reinigenden Schweineborsten. Für saubere Griffe am Fels oder in der Kletterhalle. Zu 100% hergestellt in Österreich. Chalk brush with wooden handle and natural pig bristles for bouldering and climbing. Perfect for all holds, indoor and outdoor. 100% Made in Austria.



ART.NO.	MATERIAL	FEATURES	DIMENSION
ZB01BB	wood, natural hair		15,5 x 1,5 cm
ZB01BB.12	wood, natural hair	bulk bag, display	12 pc.



PAPNU - STORY



PAPNU CHALKBAGS

Leicht wie Papier - stark wie Fels! Mit den PAPNU Chalkbags bringen wir Funktion und Design an den Klettergurt. Die stilischen Chalkbags aus reißfestem Spezialpapier werden in Österreich gefertigt und punkten mit superleichten 56 Gramm Gewicht (ohne mitgeliefertem Hüftgurt) und besonderer Robustheit. Sie sind außerdem wasserdicht, zu 100% vegan und können bei 40 °C in der Maschine gewaschen werden. Sämtliche Rohstoffe für dieses Qualitätsprodukt kommen aus der EU. So viel zu den Facts.



Aber echt jetzt?

Papier das reiß- und wasserfest sein soll und sogar der Waschmaschine stand hält? Tatsächlich. Der Praxistest macht dich sicher. Auch das Innenleben ist durchdacht. Wir verwenden Neopren. Das schlaue Material hat die wunderbare Eigenschaft, dass es so "engmaschig" ist, dass kein Chalk in den Zwischenraum von Innen- und Außenbag gelangt. Außerdem ist Neopren widerstandsfähig gegen Bakterien, Keime und Pilze, in der Herstellung umweltfreundlich und hat gute Hafteigenschaften – was wiederum bedeutet, dass sich das Chalk sehr gut im ganzen Chalkbag verteilt und sauber an die Finger abgegeben wird. Und sollte es tatsächlich irgendwann das Zeitliche segnen, kann das komplette Bag ganz einfach im Kunststoffmüll entsorgt werden.

Von wem und vor allem wo wird es denn produziert?

Einer glücklichen Fügung verdanken wir das Aufeinandertreffen von uns, also AUSTRIALPIN, und 'Mapbagrag', die im steirischen Graz beheimatet sind. 2 Unternehmen mit ähnlichen Idealen und Werten und dem gemeinsamen Anspruch, Produkte mit Nachhaltigkeit zur produzieren. Mapbagrap versteht sich als Entwicklungs- und Produktionsbetrieb für Produkte aus Spezialpapier und ist Meister in der Verarbeitung desselben. Die kreativen Köpfe da wie dort orteten schnell ein gemeinsames Potential. Einige Ideen liegen noch im Köcher. Mit den PAPNU Chalkbags haben wir das erste gemeinsame Projekt verwirklicht; luftig leicht aber stark und in 4 verschiedenen Designs. Sie tragen zurecht das Label "Made in Austria". Stylefaktor 100%.

In Österreich gefertigt mit Rohstoffen aus der EU. Auch das ist ganz nach unserer Devise. Die helfenden Hände, die die Verpackungen, das Innen- und Außenleben und anderes vorbereiten, kommen von wunderbar anderen Menschen des gemeinnützigen Vereins Jugend am Werk. Sie machen die PAPNUs erst komplett!



photocredit: plusminus design®



PAPNU CHALKBAGS

Light as paper - strong as a rock! With PAPNU we are presenting a new Chalk Bag that perfectly matches function and design. PAPNU is made out of a special, tear-resistant paper, made in Austria and weighs in at a super-light 56g (without waist belt). This stylish and robust Chalk Bag is waterproof, 100% vegan and can be washed at 40 °C in a washing machine. All of the raw material for this quality product comes from the EU.

Wait...

Paper that's tear resistant, waterproof and can be washed at 40° Celsius? Just in case you still can't believe it, just try it out! And also the "inner life" is well-thought-out! Choosing neoprene as lining was a conscious decision, as it offers such a fine mesh that no chalk can go in the space between the interior and exterior bag. In addition, neoprene is resistant to bacteria, germs and fungus, its production is environmentally friendly and has good adhesive properties - meaning the chalk is distributed well within the chalk bag, and can coat your fingers cleanly.

Who is producing them and where?

Through a lucky coincidence we came together: AUSTRIALPIN and 'mapbagrag', two companies that share similar values and the goal of sustainable production. Mapbagrag, based in the Styrian city of Graz, specializes in the development and production of products made with a special type of paper, and have become experts in handling and working with this paper. Working together with their creative team, we quickly realised the potential between us and we have many ideas still brewing. With the PAPNU Chalkbag we brought our first collaboration to life, a chalkbag that is both light and durable, and available in four different designs. Stylefactor is 100% and it carries the label 'Made in Austria' for good reason.

Produced in Austria with raw materials from the EU, it embodies our values and standards. The helping hands, who prepare the packaging and the interior/exterior are from the non-profit 'Jugend am Werk'. Without their contribution the PAPNUs wouldn't be what they are today!



photocredit: plusminus design®



AUSTRIALPIN GmbH | Industriezone C2a
6166 Fulpmes | Austria

T +43 5225 652 48 0 | F +43 5225 652 48 2
office@austrialpin.at | www.austrialpin.at